
Giulianova, MAGGIO DEI LIBRI 2017, programma

COMUNICATO STAMPA ARTS ACADEMY
Giulianova, 8 Maggio 2017

Per il terzo anno consecutivo, l’Associazione Culturale Arts Academy di Giulianova aderisce alle iniziative de “Il maggio
dei Libri”, che quest’anno focalizza la sua attenzione su tre filoni tematici: la legalità, gli anniversari di scrittori illustri e il
paesaggio.
Per  l’occasione  l’Associazione  propone  alcuni  appuntamenti  dedicati  ad  autori  classici  e  contemporanei,  come la
presentazione del libro “L’arminuta” di Donatella Di Pietrantonio, che si terrà l’11 maggio alle 18.00 alla Libreria Ianni di
Giulianova e “Giù le maschere” una serata in compagnia di Pirandello, Baudelaire, Austen e Yourcenar, il 19 maggio alle
21.30 presso il circolo “Non è” di Giulianova Paese.

A questi si uniscono eventi pensati per riscoprire Giulianova, il suo territorio e la sua storia: il 20 maggio sarà organizzata
una passeggiata per le vie del centro storico della nostra cittadina, guidati dal dott. Sirio Maria Pomante, Direttore del
Polo Museale Civico, con partenza alle 10:30 dal Museo Civico Archeologico “Torrione La Rocca”; il 27 maggio alle 18:00
nella Sala Buozzi, si terrà un incontro con il giornalista e ricercatore storico Walter De Berardinis che tratterà il tema “I
giuliesi nella I Guerra Mondiale. Nuove ricerche e aggiornamenti” e, all’interno dell’evento, verrà presentato il  libro
“Sindacalismo e Repubblica” di Filippo Corridoni, a cura di Paolo Martocchia.

MAGGIO DEI LIBRI 2017 a Giulianova
A  chiudere  il  calendario  degli  eventi  firmati  Arts  Academy  è  un  pomeriggio  pensato  per  i  bambini  e  per  i  ragazzi  che
hanno voglia di sognare e calarsi nei panni dei personaggi de “Il Signore degli Anelli” di J.R.R. Tolkien, il 28 maggio presso
il Parco dell’Annunziata dalle ore 16:00 in poi, in compagnia dell’Associazione “La porta Nascosta” di Bucchianico che
intratterrà i presenti con lezioni di scherma antica, lezioni di lingua elfica, reading e animazioni tratte dai romanzi di J.R.R.
Tolkien. Vi aspettiamo numerosi!

https://www.giulianovanews.it/2017/05/giulianova-maggio-dei-libri-2017-programma/


Teramo.  Conferenza  stampa  per  ufficializzare  la  nascita  di  un
gruppo di  lavoro  per  l’architettura  scolastica  attuale  e  futura.
conferenza stampa che si terrà martedì 9 maggio p.v. dalle ore 11.00 nella sala giunta della Provincia di Teramo (via Milli, 1).

La conferenza sarà l’occasione per ufficializzare la nascita di un gruppo di lavoro composto da:

Ass. Teramo Children, Comune di Teramo, Provincia di Teramo, Regione Abruzzo, Istituto comprensivo Montorio-Crognaleto,
Istituto  comprensivo  Zippilli-Noe’  Lucidi,  Fondazione  Reggio  Children,  Gruppo  nazionale  Nidi  e  Infanzia,  Ordine  degli
ingegneri della Provincia di Teramo, Comando provinciale vigili del fuoco di Teramo.

Gli  eventi  sismici  che  hanno  di  recente  interessato  il  nostro  territorio  hanno  messo  in  luce  le  criticità  strutturali  e
architettoniche delle nostre scuole di ogni ordine e grado, aggiungendosi a quelle già note legate alla scarsa funzionalità
degli spazi rispetto ai nuovi approcci pedagogici e alla didattica del terzo millennio. Il gruppo di lavoro intende trasformare
questo  momento  critico  in  una  opportunità  di  crescita  per  il  territorio  attraverso  l’elaborazione  di  un  protocollo
condiviso contenente principi e valori per l’architettura scolastica attuale e futura. Il protocollo sarà il frutto delle esperienze
e del confronto costruttivo tra i  partecipanti al gruppo di lavoro che rappresentano gli  attori coinvolti  nel processo di
progettazione, costruzione e fruizione delle scuole.

PINETO CONFERMA LA 14° BANDIERA BLU
 

 

Quattordicesima Bandiera Blu per Pineto. Il prestigioso riconoscimento è stato consegnato questa mattina nelle mani del
sindaco  Robert  Verrocchio,  nel  corso  della  cerimonia  che  si  è  svolta  a  Roma.  “Per  la  nostra  città  si  tratta  di  una
importantissima conferma, che ci fa rimanere tra le migliori località rivierasche italiane, ed è merito del lavoro sinergico di
istituzioni ed operatori turistici”, è stato il commento del sindaco Verrocchio, accompagnato a Roma dal responsabile per la
certificazione della Bandiera Blu Stanislao D’Argenio. “Siamo molto felici per questo riconoscimento, che ancora una volta ci
ripaga della attenzione che tutto il nostro territorio ha nei confronti dell’ambiente – ha commentato l’assessora all’Ambiente
Laura  Traini  –  Un  ringraziamento  va  anche  ai  nostri  uffici,  il  cui  importante  lavoro  ci  ha  consentito  di  confermarci  tra  le
spiagge migliori d’Italia, e all’AMP Torre del Cerrano, che con il suo impegno ci consente di migliorare di anno in anno”.

Complessivamente, sono stati 163 i comuni premiati dalla FEE Italia, per un totale di 342 spiagge.

“Bandiera Blu” è condotto dall’organizzazione non-governativa e no-profit “Foundation for Environmental Education” (FEE).
Tale Programma è operativo in Europa dal 1987; con l’inizio del nuovo secolo la FEE ha sottoscritto un Protocollo di
partnership  globale  con  il  Programma per  l’Ambiente  delle  Nazioni  Unite  (UNEP)  quindi,  un  Protocollo  d’Intesa  con
l’Organizzazione Mondiale del Turismo delle Nazioni Unite (UNWTO), di cui è anche membro affiliato, per cui il  Programma
inizialmente europeo è stato esteso in 49 paesi in tutto il Mondo.

L’obiettivo principale del Programma Bandiera Blu, è quello di promuovere nei Comuni rivieraschi una conduzione sostenibile
del territorio attraverso una serie di indicazioni che mettono alla base delle scelte politiche, l’attenzione e la cura per
l’ambiente. I criteri del Programma vengono aggiornati periodicamente in modo tale da spingere le amministrazioni locali
partecipanti ad impegnarsi per risolvere, e migliorare nel tempo, le problematiche relative alla gestione del territorio al fine
di una attenta salvaguardia dell’ambiente. Numerosi i parametri presi in considerazione, tra i quali oltre alla qualità delle
acque,  vi  è  anche  la  gestione  del  sistema rifiuti,  le  iniziative  ambientali  intraprese,  e  anche  la  tutela  del  fratino,  l’uccello
divenuto simbolo della sostenibilità ambientale delle spiagge.

La  valutazione  delle  auto-candidature,  inviate  ogni  anno  compilando  uno  specifico  questionario  e  allegando  idonea
documentazione a supporto, avviene attraverso i lavori di una Commissione di Giuria, all’interno della quale sono presenti
rappresentanti di enti istituzionali quali Presidenza del Consiglio-Dipartimento del Turismo, Ministero delle Attività Agricole e
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Forestali, Comando Generale delle Capitanerie di Porto, ENEA, ISPRA, Coordinamento Assessorati al Turismo delle Regioni,
DECOS-Università della Tuscia, nonché da organismi privati, quali la Federazione Nazionale Nuoto-Sezione Salvamento, i
Sindacati  Balneari  SIB-Confcommercio  e  FIBA-Confesercenti,  che ne condividono il  fine e  l’approccio  metodologico.  Già  da
alcuni anni, per la valutazione delle candidature, è stato introdotto l’iter procedurale certificato secondo la norma UNI EN ISO
9001-2000.

COLONNELLA.  Carabinieri:  IDENTIFICATA  E  DENUNCIATA  UNA
DONNA PER FURTO di  SCARPE
I  Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile, diretti dal Lgt. COLAZZO Luigi, intervenuti su richiesta del personale
preposto  alla  sicurezza  del  negozio  “scarpe  &  scarpe”  presso  il  Cento  Commerciale  “Val  Vibrata”,  hanno  identificato  e
segnalato in stato di libertà una cittadina dominicana L. M., 27enne, residente ad Alba Adriatica, responsabile del reato di

furto aggravato.

La donna, infatti, servendosi di due tronchesine, con le quali ha divelto le placche antitaccheggio, si è impossessata di sei
paia di scarpe, del valore complessivo di circa 250 €uro. Il personale addetto alla sicurezza, accortosi degli strani movimenti,
ha inseguito la ragazza, che stata lasciando il negozio, allertando sull’utenza di Pronto Intervento 112 i Carabinieri. Sul posto
sono  intervenuti  i  militari  del  N.O.R.  di  Alba  Adriatica  che  hanno  identificato  la  rea  recuperando  e  restituendo  l’intera
refurtiva  al  responsabile  del  negozio.  Le  tronchesine  sono  state  sequestrate.

 

Niente Bandiera Blu a Martinsicuro, Foglia: “Serve Contratto di
Fiume”
 

 

La candidata sindaca per Pd e gruppo #Sicambia sul mancato raggiungimento dell’obiettivo: “il nostro paese da 4 anni
escluso, necessario incentivare le politiche ambientali”.
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Assegnate le Bandiere Blu 2017 e Martinsicuro, anche quest’anno, resta ferma al palo. La dichiarazione di Elisa Foglia,
candidata sindaca per Pd e gruppo #Sicambia:

“Oggi la Fee ha assegnato le Bandiere Blu 2017 e, per il quarto anno consecutivo, Martinsicuro non è tra i Comuni premiati.
Una  sconfitta  per  il  nostro  paese  che  paga,  a  caro  prezzo,  anni  di  politiche  inadeguate  per  la  salvaguardia  del  nostro
ambiente  e  per  la  valorizzazione  delle  nostre  spiagge.  Non  solo:  la  mancata  presentazione  della  domanda,  per  il
conseguimento del vessillo, mostra la resa incondizionata dell’amministrazione Camaioni nel raggiungimento dell’obiettivo.
Decidendo di non partecipare, il nostro paese ha già perso in partenza. E questo Martinsicuro non lo merita.

Con il Pd e il gruppo #Sicambia Martinsicuro e Villa Rosa lavoreremo per riportare la Bandiera Blu sulle nostre spiagge: oltre
a sollecitare l’approvazione del “Contratto di Fiume” per il monitoraggio del Vibrata condiviso con tutti i Comuni interessati e
con gli enti competenti, ci impegneremo ad avviare tutte quelle politiche ambientali e turistiche che sono necessarie alla
vocazione ecosostenibile del nostro territorio e al conseguimento del vessillo”.

Teramo, evento gratuito dedicato alle future e neo mamme ed
all’infanzia

Giulianova, 08/05/2017

https://www.giulianovanews.it/2017/05/teramo-evento-gratuito-dedicato-alle-future-e-neo-mamme-ed-allinfanzia/
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Il Sani Medical Center organizza per le mamme locali una ricca giornata a porte aperte.

L’appuntamento è per il 13 maggio 2017, dalle ore 15:00 alle ore 19:00 nella sede di Via Cesare Beccaria, 12 a Castellalto,
Teramo.

Un evento totalmente gratuito dedicato alle donne in attesa o alle neo mamme, con specialisti di OSTETRICIA, GINECOLOGIA,
NUTRIZIONE, PEDIATRIA e PSICOLOGIA capaci di assistere le donne lungo il meraviglioso viaggio della maternita` e della
prima infanzia del proprio bambino.

Durante la giornata gli specialisti saranno a disposizione per domande, opinioni e consulenze.
Numerose le attivita` in programma e, per tutti i piccoli ospiti, sarà a disposizione l’animazione e l’assistenza di personale
qualificato.
Al termine dell’evento sara` consegnato a ciascuna mamma un piccolo omaggio di ringraziamento.

Per informazioni e prenotazioni a dispoizione il numero 0861 230045
o la mail info@sanimedicalcenter.it
Altre informazioni dettagliate: http://bit.ly/2pkOALp

Focus sugli specialisti a disposizione
nella giornata del 13 Maggio
SANI MEDICAL CENTER PRESENTA LA DIVISIONE MATERNO INFANTILE

OSTETRICIA
Il  nostro  desiderio  è  aiutare  a  diventare  genitori,  prendendo  per  mano  le  future  mamme  e  i  futuri  papà  fin  dalle  prime
settimane dal concepimento, durante tutta la gravidanza, fino a dopo il parto.
Un modo diverso di fare ostetricia, più vicina alla concezione europea nella quale l’ostetrica assiste la donna durante tutto il
percorso, in accompagnamento alle attività cliniche ginecologiche assumendo un ruolo centrale nell’assistenza preventiva,
curativa e riabilitativa, di natura tecnica, relazionale ed educativa.

http://mailtrack.me/tracking/raWzMz50paMkCGZ2ZwLkZQZ5ZwpzMKWjqzA2pzSaqaR9ZwD5BGt3AlM5qzS4qaR9ZGV0AQxjAGx1AQyP
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GINECOLOGIA
Le 40 settimane più intense della vita di una donna.
E noi le seguiremo con amore e professionalità da quando lui è ancora un semplice embrione, passando per la formazione
delle sue minuscole dita palmate, al raggiungimento dei suoi 8 cm di lunghezza, e poi 13, alla creazione delle sue fragili ossa
e delle palpebre, alla formazione dei polmoni fino al termine della gravidanza e quindi alla sua nascita.
La nostra ginecologia è pronta ad accompagnare questo meraviglioso percorso di vita lungo 40 settimane nella serenità e
nella tranquillità che ogni donna merita di avere attraverso un percorso clinico completo e omnicomprensivo di tutti gli
accertamenti obbligatori, necessari e/o facoltativi.

NUTRIZIONE
ALIMENTAZIONE IN GRAVIDANZA
Mangiare per due. Non è sempre così!
Portare  avanti  una  gravidanza  in  uno  stato  di  completo  benessere  significa  cominciare  con  l’occuparsi  della  propria
alimentazione  in  maniera  consapevole  ed  equilibrata.
L’aumento del fabbisogno va gestito con attenzione attraverso screening accurati, valutazioni dello stile di vita, definizione
della propria fisicità e piani nutrizionali su misura.

ALIMENTAZIONE NEL POST-GRAVIDANZA
La nascita di un bambino rappresenta per una donna il momento più importante della vita ma anche un momento delicato
per se e per il proprio corpo.
Le necessità fisiche cambiano improvvisamente ed i ritmi di vita subiscono importanti alterazioni.
I tessuti del corpo devono riacquistare tonicità, la mente ha bisogno di serenità e il fabbisogno nutrizionale deve rimodularsi.

ALIMENTAZIONE PER L’ALLATTAMENTO
Decidere di allattare al seno è il più grande regalo che una mamma possa fare al suo bambino!
Il latte materno è il miglior alimento per i neonati perché li protegge da infezioni, dal rischio di sviluppare allergie, obesità ed
è importante nello sviluppo cognitivo e del microbiota intestinale.
E sulla mamma accelera la ripresa dal parto, favorisce il recupero della forma fisica, riduce il rischio di cancro alla mammella
e alle ovaie.

PEDIATRIA
E’ la più nobile delle attività cliniche perché ha a cuore la salute dei bambini.
Un complesso di operatività specialistiche per garantire le migliori cure e per gestire la salute già dalla natività. I bambini
hanno bisogno di assistenza, di una guida per la loro continua crescita e un supporto per i tanti cambiamenti propri della loro
giovane età.
Il  Sani Medical Center mette a disposizioni specialisti  in grado di  seguire a 360° questa evoluzione naturale in cui è
importante fare prevenzione e adottare le giuste cure.

PSICOLOGIA
La gravidanza e quindi la nascita di un figlio rappresenta un momento importante e pieno di cambiamenti nella vita di una
coppia.
Nell’immaginario collettivo questo momento è associato a emozioni positive tralasciando tutte le sensazioni di rabbia,
tristezza e ansia che rivestono un ruolo importante nella relazione madre-bambino, nella relazione intrapersonale della neo
mamma con se stessa e con gli altri.
Circa il 50-80% delle donne nei primi giorni dal parto prova un lieve stato di tristezza e un disagio interiore riconoscibili nel “
post partum blues” che spesso ha un andamento transitorio.  Le cause del  baby blues sono rintracciabili  nello stress



psicofisico dovuto al travaglio e al conseguente cambiamento ormonale, nonché all’ansia per questo nuovo avvenimento. E’
fondamentale che in questo momento la mamma venga adeguatamente supportata.

Per  informazioni  e  prenotazioni  a
dispoizione il  numero 0861 230045

Teramo. MAGGIOFEST XXVI edizione VideA-filmakers abruzzesi

VideA Filmakers abruzzesi

MARTEDÌ 9 MAGGIO

Multisala Smeraldo – Sala 2

 

ore 20:45 Con il vento (2016)9’

                 La memoria lunga (2016) 60’

          Scherzo (2015)5’

    Bang Utot (2015)27’

 

In sala Claudio Romano, Stefano Saverioni e Gianfranco Spitilli, Fabio Scacchioli e Vincenzo Core

presenta Leonardo Persia

 

Carissimi,

https://www.giulianovanews.it/2017/05/maggiofest-xxvi-edizione-videa-filmakers-abruzzesi/


il prossimo appuntamento della XXVI edizione di Maggio.Fest, è con VideA – filmakers abruzzesi.

In programma, nella sala 2 dello Smeraldo, dalle ore 20.45 verranno proiettati:

Con il vento (2016) di Claudio Romano

La memoria lunga (2016) diStefano Saverioni e Gianfranco Spitilli

Scherzo (2015) di Fabio Scacchioli e Vincenzo Core

Bang Utot (2015) di Fabio Scacchioli e Vincenzo Core

Incontro con gli autori.

Presenta Leonardo Persia

L’ingresso per le proiezioni è GRATUITO

VideA

Filmakers abruzzesi

 

MARTEDÌ 9 MAGGIO

Multisala Smeraldo – Sala 2

ore 20:45 Con il vento (2016) 9’

                 La memoria lunga (2016) 60’

          Scherzo (2015) 5’

    Bang Utot (2015) 27’

 

In sala Claudio Romano, Stefano Saverioni e Gianfranco Spitilli, Fabio Scacchioli e Vincenzo Core

presenta Leonardo Persia

 

 

VIDEA – Filmakers abruzzesi: Claudio Romano, Stefano Saverioni e Gianfranco Spitilli, Fabio Scacchioli e Vincenzo Core

 

CON IL VENTO (Italia, 2016) – Regia, fotografia e montaggio: Claudio Romano; sceneggiatura: Claudio Romano, Elisabetta
L’Innocente – Interpreti: Marco Casolino, Solidea Ruggero – Produzione: Minimal Film; durata: 9’

Il cemento cancella le persone, la città è un luogo dal quale fuggire. Dove non soffia il vento tutto si fa plumbeo, muore. Una
donna, stesa all’ombra dei tigli,  si  rifugia lontano, nei luoghi d’infanzia. Il  primo giorno di  scuola, la cartella gialla,  il
cappottino rosso; un bimbetto tira calci ad un giocattolo. É ora di andare con il vento, è ora di scomparire.

CLAUDIO ROMANO Nasce a Novara nel 1982, riceve un’educazione religiosa molto rigida che lo segnerà nel profondo. Il
padre, pittore e amante della musica classica, lo introduce alle arti mediante lo studio del violino. Il suo desiderio di seguire
le orme del padre e divenire un pittore sfocia nel fallimento, a causa delle sue scarse attitudini pittoriche. Si appassiona così
alla fotografia e al cinema, che inizia a studiare da autodidatta all’età di 18 anni. Si laurea all’Accademia Internazionale per
le Arti e le Scienze dell’Immagine (AQ) nel 2010 e fonda Minimal Cinema (che tuttora porta avanti con Betty L’Innocente). Il
suo cinema è minimalista e indipendente, spesso autonomo. Fervente sostenitore del cinema Fervente sostenitore del
cinema povero, concentra la sua ricerca nel campo dell’etica dello sguardo e della non-dualità. Il suo lungometraggio Ananke



e il corto Con il vento sono stati presentati, rispettivamente nel 2015 e 2016, al Festival del Nuovo Cinema di Pesaro.

 

 

 

 

LA MEMORIA LUNGA (Italia, 2017): documentari di Stefano Saverioni, Gianfranco Spitilli – Regia, fotografia, montaggio:
Stefano Saverioni; ricerca, interviste: Gianfranco Spitilli; musica: Emiliano Dante

Il  format La memoria lunga. Eredità culturali  abruzzesi è pensato come uno strumento per favorire la conoscenza del
patrimonio culturale del territorio montano e rurale d’Abruzzo. Nasce dalla confluenza di ricerca antropologica e cinema, di
indagine sul campo, relazione umana e tecnologia audiovisiva, dall’unione di testimonianze, documentazioni di attività, di
vita quotidiana, di ambiente e di paesaggio. Girate in Full HD, le prime sei puntate raccontano aspetti poco noti del vasto
patrimonio culturale materiale e immateriale della provincia di Teramo, con un taglio autoriale che cerca di coniugare la
narrazione divulgativa e la profondità di osservazione.

I sei documentari brevi:

Un pastore poeta (10’25’’)

Pensare la pietra (10’55”)

Prima del suono (10’20”)

Filo dopo filo (8’46”)

Il dolce che lacrima (10’19”)

Arriva la banda (9’00”)

 

STEFANO  SAVERIONI  E’  regista  e  direttore  della  fotografia.  Il  suo  film  Diario  di  un  curato  di  montagna  ha  ricevuto  la
nomination ai David di Donatello 2009 come miglior documentario di lungometraggio. I suoi lavori sono stati trasmessi dai
più importanti broadcasters nazionali ed internazionali (Rai, La7, BBC World, FOX, RSI, Arte France, Planet TV, TV Catalogna).

 

GIANFRANCO SPITILLI E’ antropologo e documentarista, dottore di ricerca in Etnoantropologia (Università “La Sapienza” di
Roma). Svolge ricerche nel campo dell’etnologia religiosa, dell’etnomusicologia e dell’antropologia della memoria. Conduce
ricerche audiovisive dal 2002, realizzando filmati, allestimenti museali e video di documentazione in particolare sulle feste e
le processioni dell’Italia centro-meridionale.

 

 

 

 

 

 

 

SCHERZO (Italia, 2015) – durata: 05’,15” – Formato originale: Digital Files, HD

“O, wonder!/ How many goodly creatures are there here! / How beauteous mankind is! O brave new world, / That has such



people in’t!” (William Shakespeare, The Tempest)

“O meraviglia! / Quali creature mirabili! / E come è bello l’umano genere! Oh dolce nuovo mondo, / pieno di un tal popolo!”
(William Shakespeare, La Tempesta)

 

BANG UTOT (Serbia / Italia, 2015) – durata: 26’30” – Formato originale: Digital Files, HD

«Bang-utot, letteralmente: “tentare di alzarsi gemendo…”. La morte sopraggiunge nel corso di un incubo… A Manila ogni
anno si segnalano circa dodici casi di morte per Bang-utot. Un uomo che era riuscito a guarire disse che aveva un “omino”
sul petto che cercava di strangolarlo.» (William Burroughs, Pasto nudo). Una donna dall’ombra diafana siede oltre la curva di
mille notti liquefatte, scrive il suo segreto in un biglietto, e muta domanda al cielo scoperchiato se è vero quel che si dice,
che al di là delle maree vivono esseri fatti solo di sogni.

 

FABIO SCACCHIOLI (1979) e VINCENZO CORE (1982) collaborano dal 2009. La loro ricerca si concentra sulla relazione
immagine/suono, e sui concetti di “audiovisione” e “cinema espanso”.  Realizzano film, video, installazioni, live performance.
I loro lavori hanno partecipato a diversi festival in Italia e nel mondo (Mostra d’Arte Cinematografica di Venezia, Torino Film
Festival, BFI London Film Festival, tra gli altri) ricevendo numerosi riconoscimenti.

 

 

 

 

A Silvi, domenica, contro il vandalismo con i volontari in difesa
dell’ambiente – Comunicato Stampa
 

Sono gli  Scout di  Silvi  i  primi a correre in difesa dell’ambiente del  parco marina contro il  vandalismo. Già domenica
inizieranno un lavoro di ripristino delle delimitazioni della duna costiera vandalizzate nella notte tra lunedì e martedì scorsi a
Silvi nord.

L’AMP Torre del Cerrano e i gruppi Scout AGESCI, infatti, già da anni collaborano attivamente nella tutela del mare e delle
spiagge sia a Pineto che a Silvi e alla notizia dell’atto vandalico che è costato anche la distruzione di un nido di Fratino, il
gruppo Gruppo AGESCI Silvi1, si è voluto attivare immediatamente con un programma di valorizzazione del patrimonio
ambientale di Silvi attraverso interventi di ripristino delle delimitazioni distrutte e di manutenzione dei tratti delimitati negli
anni scorsi.

Si inizierà da domenica prossima da parco Caduti Nassiryia per spostarsi verso nord nei fine settimana successivi per i quali
si sta cercando di coinvolgere non solo i gruppi locali ma anche volontari provenienti da altre parti d’Abruzzo.

L’impegno dei ragazzi per l’ambiente è il miglior modo per dare un messaggio forte di rifiuto alla prepotenza e disprezzo per
il bene comune dimostrato dall’atto vandalico dei giorni scorsi.

 

Pineto-Silvi (Te) 5 maggio 2017.                      
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CON L’ORTO GIOCOSO LA NATURA È PIÙ VICINA
 

Genitori e bambini dei nidi Pollicino e Girasole insieme per creare un orto profumato

Quanta gioia nel realizzare un fazzoletto di terra coltivato a “odori e profumi”, la gioia che stamattina, sabato 6 maggio,  ha
coinvolto tutti, bambini, genitori, insegnanti e personale dell’Asilo nido Accademia Pollicino di Collatterrato e Nido Girasole
che hanno realizzato un piccolo orto di spezie.

I 40 bambini del nido, accompagnati da genitori e fratellini, hanno dato vita ad un festoso laboratorio, culmine del progetto
educativo “Mangiando cresco e imparo” che quest’anno ha fatto conoscere ai bimbi la terra e i suoi frutti, gli ortaggi, i
sapori, gli odori che poi hanno ritrovato in tavola magistralmente cucinati dalla cuoca dell’asilo.

La costruzione dell’orto sensoriale insieme ai genitori, l’uso dei semi, delle piantine, degli attrezzi come zappette, palette e
piccoli innaffiatoi, è inoltre diventato strumento didattico per stimolare la comunicazione e la relazione tra adulti e bambini,
che hanno condiviso un momento di creazione, in uno scambio di esperienze e competenze. Per i bambini poi, giocare con
terra e acqua è sempre un richiamo irresistibile e rappresenta il modo migliore per suscitare il loro interesse verso la natura,
per responsabilizzarli ed entusiasmarli.

“Un ringraziamento speciale” dichiara la coordinatrice Catia Valentini “al Comune che ha arato questo fazzoletto di terra, a
tutte le maestre e alle collaboratrici, agli sponsor che ci hanno aiutato, ai genitori che partecipano sempre numerosi e in
maniera attiva. Il progetto non finisce qui, queste piantine cresceranno e per i bimbi è quasi una magia vedere come da una
piantina si sviluppi un frutto o un fiore, e poi già pensiamo ad un orto invernale”.

Teramo. Il Comune omaggia la Croce Rossa
 

Lunedì, come in altre città italiane, nella sede civica sarà esposta la bandiera dell’organismo quale riconoscimento ad una
attività di straordinario valore
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Anche  il  Comune  di  Teramo omaggia  la  Croce  Rossa.  L’amministrazione  civica  ha  infatti  aderito  all’invito  dell’ANCI
(Associazione Nazionale dei Comuni Italiani) ad esporne la bandiera fuori dai palazzi comunali in occasione della Giornata
mondiale della Croce rossa, che si celebra l’8 maggio.

 

Così Lunedì prossimo, alle ore 11:00, nella sede municipale di Via Carducci sarà esposto il vessillo, come riconoscimento
concreto del ruolo che la Croce Rossa svolge in favore dei cittadini.

 

Un ruolo, sottolinea l’assessore alle Politiche Sociali Eva Guardiani: “Che non di rado è di ausilio anche all’attività degli enti
pubblici, e si esplicita con iniziative unanimemente riconosciute e apprezzate. Anche a livello locale – prosegue l’assessore –
l’attività della Croce Rossa è meritoria e degna di encomio, proprio in ragione delle motivazioni che la ispirano e dei risultati
di interesse generale che la coronano”.

 

L’esposizione della bandiera della Croce Rossa nei municipi  italiani,  ha anche lo scopo di  avvicinare le comunità alle
iniziative condotte dall’organismo umanitario a sostegno dei più vulnerabili.

 

 

 

 


